

NOMINATION DU DIRECTEUR DES ÉTUDES, M. ÉRIC AUBIN, À LA COMMISSION D'ÉVALUATION DE L'ENSEIGNEMENT COLLÉGIAL

Rouyn-Noranda, le 15 juin 2022. – Au cours des dernières heures, le Conseil des ministres du gouvernement du Québec a procédé à la nomination de M. Aubin au poste de commissaire à la Commission d'évaluation de l'enseignement collégial.

C'est avec émotion que le directeur général du Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue, M. Sylvain Blais, commentait la nouvelle concernant son compagnon d'armes des dernières années : « Je ne peux qu'être heureux de voir la grande compétence d'Éric au sein de notre établissement, mais aussi auprès du réseau des cégeps, être ainsi reconnue. J'ai eu la chance qu'il m'accompagne à titre de directeur adjoint et directeur des études pendant les onze dernières années. »

Dans le même ordre d'idées, le président de conseil d'administration, M. Guillaume Marquis, souhaite reconnaître l'apport important ainsi que l'engagement de M. Aubin auprès de la population étudiante afin de soutenir sa réussite et sa diplomation. « Nous retiendrons de M. Aubin la grande maîtrise de ses dossiers, la clarté de ses propos et de ses présentations afin de soutenir le conseil dans la prise de ses décisions », précise-t-il.

C'est à compter du 25 août prochain que M. Aubin quittera l'organisation du Cégep.

M. Blais lui souhaite bon succès dans ses prochaines fonctions et affirme que la prochaine rentrée sera l'occasion idéale pour le remercier de son passage marquant parmi nous.

- 30 -

SOURCE

Kathleen Slobodian

Directrice du Service des affaires étudiantes et des communications

Kathleen.Slobodian@cegepat.qc.ca

Téléphone : 819 762-0931, poste 1112